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第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和６年６月２０日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

                        令和６年６月２０日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 ※（  ）の時間は、開始時刻の目安 

 

１ 水 田  豊 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】（10：00※） 
⑴  上下高校存続について 

ア 再編・統合問題の現在 

イ あやめ塾運営 

ウ 下宿の確保 

エ 国際交流の推進 

オ 存続に向けて 

   

 

２ 芝 内 則 明 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】（10：30※） 
⑴  スポーツを活用した賑わいの創出について 

ア 計画の進捗状況 

イ 支援と環境整備 

 
  
３ 土 井 基 司 議 員（市民クラブ代表）【一問一答】（11：10※） 
 ⑴ 人員体制について 

ア 人材確保 

 

 ⑵ 審議会等について 

ア 委員の選定 

  イ 審議会等の役割 

 

 

４ 真 田 光 夫 議 員（創生会代表）【一問一答】（11：40※） 
 ⑴ ひきこもりについて 

ア ひきこもりの実態調査など 

イ 啓発活動や勉強会 

ウ 医療機関との連携 

エ 自立支援、就労支援、家計改善支援 



２ 

 

オ ｅスポーツやメタバースで支援 

カ 緊急性の高い事案に対応 

キ ひきこもり当事者に学ぶ 

 

 ⑵ スポーツのまち府中市について 

  ア 府中市スポーツ推進計画 

 

⑶ 若い子育て世代に届く広報について 

  ア 府中市公式インスタグラム・子育て動画 

   

 

５ 三 藤  毅 議 員（創生会代表）【一問一答】（13：40※） 
 ⑴ 公共施設更新問題に対する取り組みについて 

ア 公共施設等の維持管理 

イ 総合的かつ計画的な管理を実現するための体制の構築状況 

ウ 道路、橋梁、上・下水道の維持管理と更新計画 

 

⑵  空き家等の対策について 

ア 空き家の利活用 

イ 空き家の適正管理 

  ウ 空き家除却に係る固定資産税減免制度 

 

 

６ 広 瀬 和 彦 議 員（創生会代表）【一問一答】（14：50※） 
 ⑴ 行政事務の適正化について 

ア 直近１年間の事務処理の不備と改善 

イ 現状と今後の対応 

ウ 条例の変更手順 

 

 ⑵ スケートボード場について 

  ア スケートボード場のその後 
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第４回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和６年６月２１日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １  一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和６年６月２１日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 ※（  ）の時間は、開始時刻の目安 

 

７ 加 島 広 宣 議 員（公明党代表）【一問一答】（10：00※） 
⑴  認知症対策について 

ア 認知症と加齢性難聴 

 

 

８ 大 本 千 香 子 議 員（公明党代表）【一問一答】（10：30※） 
⑴  フリーWi-Fi の整備について 

ア 府中市保健センターでのフリーWi-Fi 整備 

イ 府中市役所本庁でのフリーWi-Fi 整備 

ウ 障がい者の情報リテラシー 

 

⑵  改正こども子育て支援法について 

ア こどもだれでも通園制度 

イ ヤングケアラー支援 

 

 

９ 藤 本 秀 範 議 員（経政会代表）【一問一答】（11：10※） 
⑴  空き家問題について 

ア 法改正による本自治体の現状と取り組み 

 

⑵  都市計画について 

ア 地域別構想における整備計画と実態 

 

 

１０ 田 辺  稔 議 員（経政会代表）【一問一答】（13：00※） 
⑴  湯が丘病院の方向性について 

 ア 湯が丘病院の経営状況 

イ 精神科医療の現状 

ウ 湯が丘病院の改築計画の見直し 



４ 

 

   

 

１１ 安 友 正 章 議 員（COMMONS 未来代表）【一問一答】（13：45※） 
⑴  人口減少、少子化問題と対策について 

ア 人口戦略会議の公表した消滅可能性の自治体 

イ 府中市の人口動態と出生率 

ウ 関係人口と移住支援 

エ 矢野温泉国民保養温泉地 

   

 

１２ 岩 室 雄 大 議 員（COMMONS 未来代表）【一問一答】（14：40※） 
⑴  稼ぐ府中市について 

ア ポムポムの活用 

イ 文化財の所管 

ウ 重伝建の取り組み 

エ イコーレの取り組み 

 

⑵  マイ府中について 

ア 危険箇所の投稿 

 

⑶  広報について 

ア Vtuber 活用 

イ 外国人への配慮 

ウ 広報ディレクター 

 

⑷  ＰＴＡからの要望について 

ア 令和５年度に出された要望 

 

 

１３ 岡 田 隆 行 議 員（無所属） 【一問一答】（15：35※） 
⑴  府中市への観光客誘致のさらなる拡大について 

ア 矢野温泉や白壁の町並みなど、上下町の観光資源の有効活用 

 

⑵  特定外来生物への市としての対応について 

ア オオキンケイギクへの対応の緊急性、重要性 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


